



# Où Hermès découvre qu'il peut voler

*Résumé de l'épisode précédent: Hermès a fait une découverte stupéfiante : les dieux ne meurent jamais grâce au nectar, la boisson d'immortalité qui coule dans le palais de l'Olympe. Il attend le retour de Zeus pour connaître son sort.*

Le matin du neuvième jour, Zeus rentra. Il appela immédiatement Hermès dans ses appartements. « Bonjour, mon fils, dit Zeus, comment te sens-tu dans ta nouvelle maison ? - Bien, mon père, très bien, mais tu m'as manqué », murmura Hermès. Zeus fut surpris et ému. Personne ne lui disait « tu », à part sa femme Héra. Et personne ne semblait jamais l'attendre. Les dieux et les déesses étaient trop contents de se débrouiller sans lui sur l'Olympe.

En réalité, le grand Zeus se sentait bien seul ici. La tendresse d'Hermès lui fit plaisir. « Tu ne t'ennuies pas trop ? » demanda-t-il encore. Hermès planta son regard dans celui de son père : « À vrai



dire, j'ai du mal à tenir en place. Tout est magnifique ici, mais j'aimerais découvrir le vaste monde. » Puis il baissa les yeux et ajouta : « Et j'aimerais bien servir à quelque chose. » Zeus était séduit par les paroles de son dernier fils. Il eut soudain une idée.

Zeus se leva d'un bond, fouilla à l'intérieur d'un coffre et en sortit deux objets dorés étincelant sous la lumière. Il y avait là un chapeau plat, avec de petites ailes en or sur les côtés, et une paire de sandales, elles aussi avec de petites ailes en or. Il les tendit à Hermès.

« Coiffe-toi de ce chapeau, chausse ces sandales, mon fils, ainsi tu pourras